

La Universidad y el Colegio de Abogados despiden a los 60 alumnos de su máster

REDACCIÓN A CORUÑA

La Universidad y el Colegio de Abogados de A Coruña clausuraron ayer el Máster de Abogacía 2015-2016 que impartieron conjuntamente a través de la Escuela de Práctica Jurídica "Decano Iglesias Corral". Unos 60 alumnos formaron parte de la promoción que se despidió ayer, si bien desde la creación del curso ha habido más de 250 estudiantes.

En la celebración participaron el decano del Colegio Augusto José Pérez-Cepeda y el decano de la Facultad de Derecho, José Manuel Busto, entre otros representantes de ambas instituciones.

En el acto Busto subrayó que "a profesión de avogado, nas súas diferentes vertentes, é a máis difícil das profesións xurídicas xa que ten unha dobre esixencia: a do cliente e a dun órgano administrativo". ■



Un momento del acto de clausura del máster